
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                
各部局長の高野連・高体連・高文連の大会に向けた決

意表明を掲載しました。この決意表明を読んで「チーム

静高」として各チームの勝利を願い、応援しましょう。 

          （担当（総務部） 大森 裕介） 

 

①野球部（新冠中出身 ３年 佐藤 秀斗） 

 私たち野球部は、「静内から甲子園へ」を目標に練習に

励んでいます。明るく元気な雰囲気を土台とし、全員が

同じ志を持って、練習に取り組んでいます。昨年は３つ

の大会全てベスト４止まりと悔しい結果に終わりました。

今年の春季大会・夏の室蘭支部予選ではリベンジを果た

し、優勝できるように必死に練習に取り組んでいます。

どんな状況でも諦めずに「全員野球」で甲子園に出場で

きるように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

②サッカー部（静内第三中出身 ３年 野呂 朋輔） 

 私たちサッカー部は、５月２１日から行われる高体連

室蘭支部予選に出場します。４月２７日から２９日に行

われた春季大会では、準優勝で苫小牧東高校に敗戦して

しまい、シード権を獲得することができませんでした。

昨年度は２回戦で大谷室蘭高校に敗れてしまったので、

その時の目標であった全道大会出場を引き継ぎ、先生方

も含め部員全員でこれからも日々の練習や試合に励んで

いきます。今回行われた春季大会でチーム全体での課題

や個人での課題がたくさん見つかったので、その課題を

残り少ない期間で解決できるように頑張ります。３年次

生は１・２年次生と一緒にプレーする期間がもう半年も

ないので、チーム一丸となり、少しでもみんなとサッカ

ーを長くやるためにも、最後まで全力で勝ちにこだわり、

精一杯プレーするので、応援をよろしくお願いします。 

③陸上競技部（新冠中出身 ３年 金濱 櫂） 

 私たち陸上競技部は、５月１５日から１７日の３日間

行われる高体連室蘭支部予選に出場します。私たちは高

校に入学するまで陸上競技の未経験者がほとんどでした

が、その中でどこまでやれるか、どれだけ上を目指せる

かを目標に全力で挑んでいます。１年次生は初めての大

会出場になるのでいろんなことをたくさん吸収して、そ

の後に行われる記録会や大会に活かして欲しいです。２

年次生は昨年からやっていたこと・学んできたことを全

力で発揮し、全道・インターハイと高みを目指して欲し

いです。３年次生は少しでも多く何かを残せるように全

力を尽くし、悔いのないパフォーマンスを発揮して欲し

いです。最後に、出場する種目はそれぞれ異なりますが、

みんなが目指す場所は同じなので全員一丸となって、オ

ールアウトの気持ちで頑張ります。 

④ソフトテニス部（静内第三中出身 ３年 佐藤 稜晟） 

 私は今まで一人で活動していましたが、３年次生男子

３名、１年次生女子２名が入部しました。私は静内高校

最後のソフトテニス部の一人になろうとしていたところ、

１年次生が入部し、２年半くらいは部活が生き残りそう

でとても嬉しいです。部員も入部したので、３年次生に

とっては最後、１年次生にとっては最初の高体連が始ま

ります。私以外の３年次生は帰宅部だったので、最初で

最後の「アオハル」になることでしょう。私たちは１勝

でも多く勝つことを目標に、欲を言えば全道に、もっと

欲を言えば全道ベスト４を目標に練習に取り組みます。

しかし、練習だけでは目標を達成できません。応援が必

要です。応援さえあれば、私たちはやる気が出て、全道

に行く可能性がとてつもなく増えます。ソフトテニス部

をよろしくお願いします。 

⑤男子バスケットボール部（静内第三中出身 ３年 吉田 愛斗） 

 私たち男子バスケットボール部は、５月２３日から３

日間行われる全国高等学校総合体育大会バスケットボー

ル競技大会室蘭支部予選に出場します。昨年は２回戦敗

退となり、悔しい思いとなりました。その悔しさと先輩

方の思いを背負ってチーム全員で日々の練習・試合に全

力で取り組んでいます。３年次生にとっては最後の大会

となるので、一戦一戦しっかり大切にしていきたいです。

１・２年次生は今回の経験を活かせるようにして欲しい

です。高体連に出場できることや先生方・保護者に全員

が感謝の気持ちを持ち、最後まで走り、練習の成果を発

揮できるようチームみんなで全力を尽くして高体連に挑

みますので、男子バスケットボール部の応援をお願いし

ます。 

⑥女子バスケットボール部（静内第三中出身 ３年 中山 渚） 

 私たち女子バスケットボール部は、５月２３日から開

催される全国高等学校総合体育大会バスケットボール競

技大会室蘭支部予選に出場します。数年前までは同好会

として活動していました。今、私たちが部活動として活

動できているのは、先輩方や先生方が沢山苦労して「部」

という形を守り、残してくれたからです。その先輩方と

の目標でもある「公式戦一勝」を達成し、今まで支え続

けてくれた家族・先輩方・先生方に“笑顔”で結果を報

告できるように頑張ります。また、楽しいことも辛いこ

とも沢山共有してきた大好きな仲間と共に、今までで１

番最高な瞬間を共有してきます。３年次生にとって最後

となるこの大会で、自分たちらしく最後まで笑顔で楽し

く元気に戦ってきます。女子バスケットボール部への沢

山の応援をよろしくお願いします。 

⑦男子バレーボール部（静内第三中出身 ３年 福原 康正） 

 私たち男子バレーボール部は、５月１８日から行われ

る北海道高等学校バレーボール大会室蘭支部予選会に出

場します。昨年度は準優勝という結果でしたが、なかな

か納得がいかず悔しい結果に終わりました。そんな中昨

年１１月に新チームがスタートし、うまくいかないこと

も多くありましたが、チーム全員で協力しながら乗り越

えてきました。今回の大会ではチームの目標である全道

ベスト８を達成できるように、まずは支部予選突破を目

指して精一杯頑張ります。また、３年次生にとっては最

後の大会となる人がほとんどなので、悔いが残らないよ

うにプレーし、今まで支えてくださった保護者の方々に

大会に向けた決意表明 
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恩返しができるよう全力で戦います。応援よろしくお願

いします。 

⑧女子バレーボール部（新冠中出身 ３年 美馬 愛） 

 私たち女子バレーボール部は、５月１７日から１９日

に苫小牧市で行われる北海道高等学校総合体育大会バレ

ーボール競技大会室蘭支部予選に出場します。昨年度は

決勝リーグに残りましたが、惜しくも全道大会に出場で

きませんでした。今回の大会では私たちが目標としてき

た室蘭支部優勝、そして全道大会でベスト１６になるた

めに残り時間は短いのですが、まずは去年の先輩方が果

たせなかった支部予選優勝で全道大会出場の切符を勝ち

取ります。そのためには新しく入部した１年次生ももち

ろんこの１年間一緒に過ごしてきた２・３年次生との努

力を思い出し、粘り強いプレーだけではなく、バリエー

ションのある攻撃で静高らしいプレーができるように頑

張ります。そして、いつも支えてくれる保護者や日高の

方々への感謝を忘れずに全力で戦ってきます。応援よろ

しくお願いします。 

⑨バドミントン部（厚賀中出身 ３年 佐々木 颯己） 

私たちバドミントン部は５月２８日から３０日まで苫

小牧市総合体育館で行われる高体連室蘭支部予選会に出

場します。昨年は男女団体・個人戦で全道大会に出場す

ることができました。今回も全種目で全道大会に進める

ように、日々の練習でトレーニングや基礎的な部分を徹

底的に練習してきました。辛い練習でも部員同士で声を

出して励まし合いながら、日々取り組んできました。高

体連は１回戦から厳しい戦いになると思いますが、皆で

協力し、チーム一丸となって頑張ります。いつも指導し

てくださる先生方、支えてくれる保護者への感謝を忘れ

ずに、全道大会に出場できるよう全力で戦ってきます。

応援よろしくお願いします。 

⑩ハンドボール部（静内第三中出身 ３年 津山 壮大） 

 私たちハンドボール部は、５月２０日・２１日に室蘭

市の㊆栗林商会アリーナで行われる高体連会室蘭支部大

会に出場します。昨年の３位という順位から今年は優勝

を目指すために努力を重ねてきました。特に今年は全道

大会や練習試合を通して、全道のレベルを痛感したこと

により、日頃の練習から高いレベルを見据えたチーム作

りができました。先月行われた春季大会では優勝を果た

しましたが、内容は納得いくものではありませんでした。

今回こそは納得いく優勝をした上で全道大会でも勝てる

ように１つ１つのプレーに対して全力で向き合いたいで

す。今年優勝すれば静内高校としては初の高体連室蘭予

選優勝となるので、静内高校の歴史に華を添えるべく、

部員・顧問一丸となって頑張りますので応援よろしくお

願いします。 

⑪剣道部（平取中出身 ３年 長谷川 颯） 

 私たち剣道部は５月２１日・２２日に駒澤大学附属苫

小牧高等学校体育館で行われる第６８回北海道高等学校

剣道選手権大会室蘭支部予選会に参加してきます。３年

次生にとっては高校最後の高体連です。昨年の新人戦で

は先輩方が抜け、４名と１名少ない人数で挑みました。

今年度は部員が５名となったので、不利な状況ではない

中、挑むことができます。今まで鍛え上げてきた強い剣

道を武器に、２年次生は３年次生にも負けない強い精神

力を武器に部員全員で頑張っています。今回の大会で全

道大会に出場できるように１勝でも多く勝てるように最

後まで諦めずに精一杯頑張ります。そして、今までたく

さんお世話になった方々に感謝し、結果を残せるように

全力で頑張ります。応援よろしくお願いします。 

⑫卓球部（静内中出身 ２年 山岸 惺吾） 

 私たち卓球部は５月１５日から１７日にかけて室蘭市

の栗林アリーナで行われる北海道卓球選手権大会室蘭支

部大会に出場します。今年は１年次生が７名入部し、計

１２名で頑張ります。今年からは男女ともに団体戦に出

場できるので、チームワークを大切に頑張ります。一時

期は２名と少人数で活動していましたが、人数が増えた

ことによって団結力を高めて、試合に臨みます。３年次

生は最後の高体連となりますが、全力で勝てるように頑

張って欲しいです。「打倒、駒大。」を目標に一人一人が、

そして部員全員が顧問の先生方と練習ができる環境に感

謝を忘れずに実力を発揮し、悔いの残らない高体連にで

きるように頑張ります。 

⑬放送局（門別中出身 ３年 佐藤 永） 

 私たち放送局は、５月１７日に行われるＮＨＫコンク

ールに出場するため、朗読の練習に取り組んでいます。

今年度も昨年度と同様に現地での発表になりました。今

年度は新たに１年次生と２年次生が入局したので、今回

の大会では実際に苫小牧で見て、聴いて、発表して、経

験を増やして欲しいです。３年次生はこの大会で最後の

出場となるので、悔いの残らぬように日々の活動により

一層力を入れていきたいです。放送局は全員で全道大会

出場を目指し、先生方に教わりながら、本番で自分の力

を全力で出せるように頑張ります。そして、支えて応援

してくれている人たちへの感謝を忘れることなく、全道

大会出場の旨を伝えることができるように精一杯頑張り

ます。 

⑭馬術（新冠中出身 １年 藤本 夕雅） 

 私たち馬術は６月９日に苫小牧市で行われる第３５回

全日本高等学校馬術選手権大会北海道予選会に出場しま

す。今回の大会が初めて全国に繋がる予選なので不安な

部分もありますが、この大会に向けて一生懸命に取り組

んでいます。そして、過去には先輩方がインターハイを

優勝しているので、その名に恥じずに頑張ります。先輩

方が私たちのために残してくれたので、先輩の思いも背

負って戦ってきます。インターハイまで残された時間は

わずかですが、全国大会出場に向けてしっかり練習して

いきます。そして、予選では静内高校代表の自覚を持ち、

一人一人が「人馬一体」となり、最後の１秒まであきら

めずに戦い、予選優勝と全国大会出場の切符を勝ち取っ

ていきます。皆さんに良い報告ができるように精一杯頑

張りますので、応援よろしくお願いします。 

 

学校だより「渺々万里」は静内高校ホーム 

ページからもご覧いただけます。 

http://www.shizunai.hokkaido-c.ed.jp 

  ６月の行事予定 

４日 火 高野連・高体連全道壮行会 

 ５日 水 前期中間考査①（～７日（金）） 

１０日 月 静高祭要項提示 

ネット安全利用講演会 

１１日 火 科目選択教科ガイダンス（１） 

科目選択予備調査（１） 

１３日 木 進路オリエンテーション②（３） 

ＳＣ来校日 

１９日 水 管内企業説明会 

２６日 水 成績連絡会議 

http://www.shizunai.hokkaido-c.ed.jp/

